

## SÍNTESIS del Biobío

### Vacunación local contra el covid-19 crece 40,5% en la última semana

Si bien hay un gran número de personas que están rezagadas con su inmunización contra el coronavirus, en la última semana la cantidad de población que está llegando a centros de vacunación se incrementó en 40,5% respecto a la congruencia que había a finales de abril en la Región del Biobío. Entre el 8 y 14 de mayo se observó un aumento de la demanda por la inoculación, donde se alcanzó un total de 71.608 vacunas administradas.



### Gobierno reemplaza al jefe de la Defensa de la Región del Biobío

En medio del inicio del despliegue por el estado de excepción, Defensa informó que el Presidente Gabriel Boric solicitó el reemplazo del contraalmirante Jorge Parga, jefe de la Defensa Nacional para el territorio. La situación se da luego de una serie de cuestionamientos al respaldo que Parga brindó a un infante de marina previo al juicio que lo encontró culpable de cuasidelito de homicidio de Manuel Rebolledo.



### Fenatrasub y Gobierno concretan reunión tras marcha

En su día 18 de huelga, los trabajadores subcontratistas de Enap iniciaron una marcha por el centro de Concepción. Luego de llegar hasta el Gobierno Regional, el grupo se asentó en la Delegación Presidencial a eso del mediodía, donde lograron reunirse con las seremis Sandra Quintana (Trabajo) y Daniela Espinoza (Energía). Ese fue el primer acercamiento de los manifestantes con las autoridades luego de que se pusiera fin a los diálogos que lideró la Dirección del Trabajo durante la semana anterior.

### Obras en Avenida Colón alcanzan 25% de avance

Un 25% de avance alcanzan las obras de la tercera etapa del corredor de transporte de Avenida Colón que conectará a las comunas de Talcahuano, Hualpén y Concepción. Este jueves las faenas fueron inspeccionadas por autoridades y vecinos. Desde la Seremi de Vivienda detallaron que los trabajos deberían culminar durante el próximo año y que se espera en el corto plazo licitar la última de las cinco fases del corredor.

### Personas en situación de calle se reubican por obras

Producto de los trabajos de remodelación que se experimentan en la Plaza de la Independencia y el centro penquista, las personas en situación de calle ubicadas en este perímetro se trasladaron a sectores como Pedro de Valdivia y el Puente Llacolén, según el municipio penquista. Concepción y el Ministerio de Desarrollo Social reactivaron la Mesa de Calle para entregar mejores condiciones a la gente que se encuentra en esta condición.